

**KAISERTREUE MÄNNER!** Neue Gewitterwolken haben sich über unser schönes Vaterland entladen. Durchhalten heißt es bis ans Ende! Damit wir dies vermögen, wollen wir uns den Segen des allerhöchsten Schlachtenlenkers erleben beim

## X. EUCHARISTISCHEN

# Männer-Kriegsgottesdienst

Nur für Männer!

im Stephansdom am 24. Juni, 8 Uhr abends.

Kardinal-Fürsterzbischof Dr. Friedrich Piffl wird die Kriegspredigt halten.

Sonntag, den 27. Juni, 7 Uhr früh, findet im Dom die 4. Kriegs-General-Kommunion der Wiener Männer statt. Se. Em. wird selber die Kommunion spenden.

KATHOLISCHE MÄNNER! Setzet die denkwürdigen Bischofsworte, die Euer verehrter Oberhirte am 13. Mai auf der Domkanzel gesprochen, in herrliche Tat um, die Worte: „Männer! wahrt Euch Euer Recht auf die heilige Kommunion und stählt die Männertugenden, Kraft und Treue, vor allem dort, wo göttliche Kraft und göttliche Treue mit Euch aufs innigste sich verbinden wollen, im Brote der Starken“!